

生徒会新聞

発行：生徒会執行部
2022.3.14

校則改定

生徒会では去年からトレーナーと髪型の校則改定について何度も話し合いを重ね色々な活動をしてきました。

1つ目は、呼びかけ（あいさつ運動・ポスター）です。

校則改定をするためにはまず、今ある校則を守らないと、変えられるものも変えられなくなります。なので、今の校則を守ってもらえるように呼びかけを始めました。



2つ目は、意思表明（職員会議）です。

あいさつ運動やポスター作成など、色々な活動をしてきました。それを私たちは先生たちに知ってもらうために、職員会議に出席し、やってきた活動を話し意思表明をしてきました。



3つ目は、署名です。

校則改定の最後の活動として、私たち生徒会だけではなく、生徒のみなさんから署名を集めたいと思っています。1人でも多く集めることで、みんなの思いを確認し、先生方に伝えることで校則改定につながると思います。期間は、今週の1週間です。今ある校則・新しくなる校則、どちらも守ることをみんなで意識し、約束して、みなさんで学校を変えていきましょう。



生徒会交流会

市内5中学校の生徒会が話し合う「生徒会交流会」を、3月1日にリモートにて行いました。第3回目となる今回のテーマは「生徒会の特色ある取り組み」で、第三中学校は清掃ボランティア、花壇アート、校則改定について話しました。他の中学校ではペットボトルキャップを集めワクチンにしたり、オンラインで文化祭を行うなど、コロナ禍でも楽しめる工夫をしていました。私達もコロナに負けず学校を盛り上げていきたいと思います！

清掃活動

10月24日（日）に清掃ボランティアを行いました。先生や地域の人たちと一緒にグラウンドや花壇の掃除をしました。グラウンドの周りを掃除していると外で活動しているクラブのボールが多く見つかりました。今までではグラウンド周りに木や雑草が多くはえていて、ボールなど見つけにくかったと思います。この活動を通して、ボールも見つけやすく、クラブ活動もしやすくなったグラウンドをいつまでもきれいに保てるようになっていきましょう。



3月3日（木）の放課後には、学級委員と一緒に3年生が残りの学校生活を気持ちよく過ごしてもらえるように、旧校舎1階を掃除しました。

私たちも残りの学校生活を気持ちよく過ごすためにきれいな学校にしましょう。まず、靴箱から意識ていきませんか？土や砂が落ちないように、緑のマットの上で靴を履きかえましょう。



来年度について

みなさんあと1ヶ月弱で学年が上がりますね。1年生は2年生になって後輩ができ、2年生は最上級生になります。良いお手本になれるように頑張りましょう。